Tours : l'association Sen-Égalité prépare une mission humanitaire et écologique cet été

Publié le 29/06/2022 à 10:10 | Mis à jour le 29/06/2022 à 12:11



Camille Evette, Jade Desplans et Marine Allard.

De l'Afrique, Michel Rousseau ne connaissait que les plages ensoleillées et les hôtels chics, jusqu'à ce qu'on lui fasse découvrir la face cachée de ce tourisme paradisiaque. À deux heures de Dakar, les habitants de Ndiongolor souffrent du manque d'eau, de dénutrition, du paludisme. Dès lors, il ne pense plus qu'à y créer une dynamique locale.

Son association Sen-Egalité fêtera ses vingt ans en 2023 et peut s'enorgueillir d'avoir investi 850.000 euros afin de construire dans ce village de brousse une école, une ferme expérimentale ainsi qu'un poste de santé.

C'est, en euros, la somme investie afin de construire, à Ndiongolor -850.000 village situé à deux heures de Dakar -, une école, une ferme expérimentale et un poste de santé.

Cette école, que l'on appelle là-bas le joyau du Sénégal, accueille 380 élèves, de 8 à 12 ans. C'est là que Marine et Camille, en troisième année de droit, ont créé en 2019 un centre aéré. Elles avaient promis d'y retourner, ce sera chose faite cet été.

Accompagnées de Jade, en master de physique, les jeunes femmes prévoient un voyage humanitaire, autofinancé, axé sur l'écologie. Camille se souvient "avoir été choquée par les enfants, amaigris, qui jouaient au milieu des déchets. On a beau se préparer, le voir, c'est différent".

Marine évoque "la fascination des enfants pour les activités proposées. Ils arrivaient plus tôt tellement ils avaient hâte de commencer et on prolongeait la journée."

Opération nettoyage de la plage et du village cet été

Les enfants n'avaient jamais vu la mer, alors qu'ils vivent à 50 km des côtes. Sur place, "c'était extraordinaire, se rappelle Marine. Cet été, on va leur proposer de nettoyer la plage et on veut faire naître l'idée qu'ils peuvent aussi rendre leur village propre."

" Choquée de voir les enfants, amaigris, qui jouaient au milieu des déchets "

Camille, étudiante en droit

Marine, Camille et Jade partent lourdement chargées de matériel "pour l'aménagement de poubelles, car nous souhaitons mettre en place le ramassage de déchets et installer un composteur. Pour que les enfants gardent en mémoire cette conscience écologique, nous allons fabriquer des fresques décoratives au moyen de cartons et bouteilles en plastique. Enfin, nous organiserons une chasse au trésor, toujours sur le thème de l'écologie."

Fier de ses recrues, le président de l'association espère "que d'autres étudiants prendront le relais de cette belle mission humanitaire".

Cor. NR: Catherine Nougmanov



Cagnotte en ligne jusqu'au 18 juillet :

https://www.okpal.com/organisation-d-un-centre-aere-ecologique-au-sene/#/

L'équipe fait un appel aux dons de petits cadeaux pour la chasse au trésor.

Facebook: Sen égalité centre aéré 2022

Tèl. 06.52.76.95.79.